



竜北通信 高岩

甲斐市立竜王北中学校
学校だより
発行 校長 依田宏記
令和4年度 第6号
2023. 3. 8

卒業式を明日に控えて

3年生にとっては、いよいよ明日が中学校生活最後の日となりました。小学校に入学した時から数えると9年間、単純計算で3285日を、義務教育のもとで過ごしたことになります。振り返ってみれば思い出がいくつも蘇ってくるのではないのでしょうか。私自身の中学生時代はもう45年くらい前になりますが、それでもいくつも覚えているものです。それらは学園祭の一コマであったり、入試の前日のことであったりと、何かしら自分の行動に関係することが多いのですが、やはり写真が残っていると、それを手掛かりにいろいろな出来事が呼び起こされてきます。今は、私の頃よりも圧倒的に気軽に写真に残せる時代ですので、たくさん残しておくとういと思います。また、当時は思いつかなかったけれど、後になって実感したことがあります。それは、中学校の卒業が友だちとの別れになる可能性があるということです。卒業後はまだしばらく同じ道を歩む人もいれば、違う道に分かれていく人もいます。違う道に進む人とは、どこかでまたその道が交わることもあるかもしれませんが、このまま生涯会わないかもしれません。そう考えると、やはり明日は特別な1日となりそうです。ところで、「道」というと私がすぐに思い出す、高村光太郎の「道程」という詩があります。3年生の卒業のはなむけに、この詩を贈ります。

道程 高村光太郎

僕の前に道はない
僕の後ろに道は出来る
ああ、自然よ
父よ
僕を独り立ちにさせた廣大な父よ

僕から目を離さないで守る事をせよ
常に父の氣魄を僕に充たせよ
この遠い道程のため
この遠い道程のため

2年生は在校生の代表として、明日の卒業式に参加していただきます。新型コロナウイルス感染症が流行する前は、1年生も2年生とともに卒業式に参加し、1・2年生の合同合唱などで卒業をお祝いしていました。それから考えると現在の形は寂しい限りですが、昨年度は在校生の参加が代表者数名だったことを考えると、まだよかったと思います。2年生の皆さんは、来年の自分の姿を想像しながら卒業していく3年生の姿や様子をしっかりと目に焼き付けておいてほしいと思います。1年生は家庭で過ごすこととなりますが、今日の予行練習で伝えられた3年生の想いを受けて、2年生になる来年度はどんな自分でいくのか、じっくりと考える時間にしてください。

感染症対策と免疫力アップに

「ねこのしっぽ」

ね：ねる・睡眠をしっかり取る
こ：こまめに手を洗う
の：飲み物・水分補給
し：食事・三食しっかり食べる
つ：強い体・適度な運動を
ぽ：ポジティブな明るい気持ちで

今後の新型コロナウイルス感染症への対応について

3月13日以降のマスクの着用について、「個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断にゆだねることとする」という厚生労働省からのお知らせが出されています。また、5月8日には感染症法上の位置づけが現在の2類相当から季節性インフルエンザと同じ5類に引き下げられることになっています。これらを受けて、現在甲斐市でも市としての対応を検討し、今年度中には新しい方針を提示する予定とのことです。学校では、市の新たな方針が示されるまでは、現行の方針にのっとって対応しますので、3月13日以降のマスクの着用についてもこれまで同様、着用を勧めていくことになります。また、健康チェックカードへの取り組みももうしばらく継続いたします。お手数をおかけいたしますがご協力をお願いいたします。